

# *Agencia de noticias de Emiratos Árabes y Prensa Latina por fortalecer cooperación*

---



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 1 feb (RHC) El director general de la Agencia de Noticias de Emiratos Árabes Unidos -WAM-, Mohammed Jalal Al Rayssi, y la delegación que lo acompaña, dialogaron este miércoles con directivos de Prensa Latina sobre el fortalecimiento de la cooperación bilateral.

Estamos felices de visitar Cuba y reunirnos con ustedes, manifestó Al Rayssi, quien destacó las excelentes relaciones entre las agencias, y la voluntad de trabajar juntos en varios proyectos, complementarse, compartir experiencias y contenidos, así como aprovechar las potencialidades de ambas partes en beneficio mutuo.

Luis Enrique González, presidente de Prensa Latina -PL-, dio la bienvenida a los visitantes y ratificó la disposición a colaborar en todos los ámbitos.

Mencionó, en tal sentido, la fortaleza que significa la presencia de corresponsalías de PL en 40 países, fundamentalmente en Latinoamérica, un área de gran interés para WAM.

González igualmente precisó que el colectivo que dirige valora mucho la posibilidad de aprender de las experiencias de la agencia emiratí en materia de tecnología y el uso de la inteligencia artificial, ramas en las cuales tienen un camino avanzado, como evidenció el Congreso Global de Medios efectuado en noviembre del año pasado.

El director de la WAM, por su parte, otorgó gran relevancia a la posibilidad de la reactivación de la Unión Latinoamericana de Agencias de Noticias, un esfuerzo que lidera PL de conjunto con representantes de Argentina, Venezuela, Bolivia y México, entre otros.

Al Rayssi comentó que este año, cuando asumirá la presidencia rotativa de la Unión Árabe de Agencias de Noticias, pueden impulsar numerosas acciones conjuntas, enfocadas en temas de interés común como la cultura, el turismo, el medio ambiente, la tecnología, la tolerancia y el respeto a las diferencias.

Señaló que también será un placer volver a recibir a una delegación de Prensa Latina en la edición del 2023 del Congreso Global de Medios, que permitirá constatar los cambios a la vuelta de un año, además de propiciar espacios de negociación e intercambio.

Mencionó que asuntos como periodismo y medio ambiente, y el tratamiento de la temática deportiva en los medios estarán en la mira del evento, que tendrá varios talleres y exhibiciones.

La idea es fortalecer cada vez más nuestros lazos, unir, en lugar de dividir como ocurre muchas veces en otros ámbitos, dijo Al Rayssi, quien afirmó que podemos aprender unos de otros y construir relaciones.

Resaltó la hospitalidad con la cual su delegación fue recibida en Cuba y en la gira por América Latina, y añadió que aunque estamos lejos geográficamente, sus corazones siempre estarán unidos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/312406-agencia-de-noticias-de-emiratos-arabes-y-prensa-latina-por-fortalecer-cooperacion>



**Radio Habana Cuba**